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对于这条建议，网友也议论纷纷。
从新闻评论看，大部分网友对恢复

电视剧中插广告表示不太理解，“电视剧
里插播广告很烦人。”“一些电视剧因收
视率低制片方拿不到尾款，只能怪自己
的作品品质不行。”

但也有少数网友发表客观意见，称：
“插播广告，增加电视台收入无可厚非，
但绝不能无休止地放广告，在广告里插
播电视剧就不好了！”“其实广告来了钱
多了，做的剧也就更好了嘛！”

（现快）

电视剧中插播广告，你接受吗？
电视协会要求恢复电视剧中插广告，大多数网友表示不能接受

早在 2011 年，国家
新闻出版广电总局（以
下简称广电总局）就下
文规定，要求每集电视
剧中间不得再以任何形
式插播广告。8月 8日，
公共号“影视毒舌”爆料
称，日前中国电视剧制
作产业协会（简称电视
协会）上书广电总局，提
出“关于加强电视剧市
场工作的几点建议”。
文中，明确提出“拒绝收
视对赌”“要求恢复电视
剧中插播广告”等多项
议题，引发业内广泛关
注。据悉，广电总局已
召集部分电视剧播出机
构和制片机构开会，研
究解决相关问题。

据爆料称电视协会上书广电总局，提
出“关于加强电视剧市场工作的几点建
议”，其中一点颇为引人注目，那就是“恢
复电视剧中插播广告，增加单集时长至57
分钟”。

对于电视剧插播广告的内容，建议中
表示“绝大多数播出机构为了挤占播出时
间，在播剧时故意删减片头、片尾，使得制
作机构和电视剧从业人员的合法署名权
被剥夺”。因此，文中建议在播出电视剧
时每15分钟插播一次广告，并对中插次数
和时长做出明确规定。

消息一出迅速引发业内关注。关于
“恢复中插广告”的建议，剧评人李星文认
为这是业内心声。

他指出，当初取消中插广告，管理部
门主要是考虑群众的利益诉求，但如今互
联网媒体的疯长不仅造成了平面媒体的
困境，也使电视媒体饱受冲击。“目前，二三
线卫视和地面频道普遍出现经营困难，购
片资金不足。此时此刻，制片机构的代言
人电视协会主动提出‘恢复中插广告’，是为
上游的电视台争取政策空间，以利于电视
台改善经营状况，维持行业的正常运转。”

电视协会上书要求恢
复中插广告

网友爆料： 剧评人说：

“恢复中插广告”是业
内心声

网友声音：

大多数表示不能接
受，部分表示理解

本报讯 8月 9日，张翰在微博
晒出与古力娜扎吻照，大方公开恋
情。恋情公开以来，却遭到不少非
议。女主角娜扎沉默整整一天后，
于昨天中午发布长文《他真的很
好》。文章中娜扎首次谈到与张翰
认识到恋爱的过程，破除网络的一
些不实谣言。娜扎表示公开恋情是
张翰冲动所为，两人发生了点小摩
擦，并呼吁网友不要因为那些过去
指责和伤害张翰，大赞张翰是一个
痴情专一的男人。 （新娱）

娜扎发长文回应
张翰追求我
他痴情专一

本报讯 8月 9日，张翰在微博
上突然公布与古力娜扎的恋情，并
放上两人的亲密接吻照，真是亮瞎
无数网友的眼，一时间一场“口水大
战”在微博上如火如荼地开始啦！
作为张翰的前女友郑爽以及郑爽的
绯闻男友胡彦斌自然成为舆论热
点，不少网友在微博中为这两个人

“摇旗呐喊”助威……
有意思的是，昨天胡彦斌发了

一条只有三个字的微博：“有意思。”
瞬间一石激起千层浪，这股明喻暗
喻隐喻的劲儿真是让网友脑洞大开
啊：“什么有意思啊，你这样我们会
想太多！”“在一起就发个微博承认，
不在一起就发个微博否认，这样会
更有意思！”“难道是为小爽撑腰？
快公布啦！”“这是为自己的女人简
单发声吗？” （新娱）

胡彦斌发声:
“有意思”
引调侃：快和郑爽公开!

刚刚过去的周末，是一个喜气洋洋的
周末——刘强东和奶茶妹妹章泽天现身朝
阳区民政局领证，李小冉与男闺蜜徐佳宁
在布鲁塞尔举行婚礼，塘主张翰和娜扎恋
情在男方微博贴出的接吻照中得到夯实。

奶茶妹妹从一张啜奶茶的照片一夜走
红网络，到和刘强东在美国密会的照片曝
光，到3000万分手费传说，到同游泰国破传
言，到悉尼拍婚纱照，到领证，恋情一次又
一次照亮了刘强东。章美女弃同龄帅哥投
奔多金大佬怀抱，20年父女级别年龄差，但
这些数据搁今天也没啥破纪录价值。相
反，美女和富豪大叔不是标配吗？男未娶
女未嫁正当恋爱，网友其实理解得很。关
键是之前各种否认，双双火力密集地狠狠
打击了网友的想象力。当初恋情首次曝
光，刘强东一个“小天是我见过的最单纯最
善良的人，很遗憾我没好好保护好她”，弄
得全网民都跟公敌似的。网民纷纷感觉自

己很傻很无辜，但大家很快统一思想，抹平
一脸错愕，把悲伤留给自己——你的奶茶
妹妹你带走，并隔空跟刘强东商量，那什
么，我们也想开了，要不全场打个折让我们
也为你们好好高兴高兴？所有不以打折为
目的的告别和婚讯都是耍流氓哦。

李小冉和制片人徐佳宁在布鲁塞尔举
办了温馨的婚礼，她说：“我和他认识了 16
年，一直像一家人一样。现在虽然是他家
庭的一员，但关系仍像闺蜜一样，无话不
说，所以我现在不需要男闺蜜。”李小冉情
史丰富，之前常常在富商喜欢她、她喜欢才
子的连环局中，是“我们要互相亏欠，我们
要藕断丝连”的话题女主角。她和鄢颇相
恋7年，经历地下情、两次流产、鄢颇被砍后
恋情公开、鄢颇出轨，终于还是分手。李小
冉说跟徐佳宁相识 16 年，用了“闺蜜”这个
词形容俩人的亲近和默契，也好理解。这
16 年应该涵盖和鄢颇在一起的血雨腥风 7

年，并见证了李小冉所有地上地下恋情，终
于倦鸟还林，千年的闺蜜熬成夫妻，归宿总
是硬道理。

经过网友神探夏洛克附体，从微博照
片一鞋一袜子的比对，把张翰和娜扎恋情
夯实，直到当事人发照片承认。在《偶像来
了》先导和第一集中，最大的槽点就是娜扎
哭。搞不清楚她哭什么呢，突然就决堤了，
好像是因为被网上黑得不见天日，觉得自
己是说什么都错的易黑体，太委屈了。弄
得何炅跟男闺蜜似的劝她，人红才会被黑。

李小冉嫁给男闺蜜，奶茶妹妹和大叔
领证，唯有风华正茂、颜值当年的霸道总裁
张翰还处于话题漩涡。跟他谈恋爱，被黑
的风险大，情绪受到冲击力度不好评估。
为什么塘主张翰的女朋友都哭得那么伤心
和容易被黑啊，你看郑爽在《花少 2》里哭
的，感觉路程过半情绪才稳定下来，一稳定
下来又把许晴惹毛了。 （黄啸）

归宿总是硬道理

本报讯 据台湾媒体报道，36岁的周杰
伦和昆凌的爱女“小周周”上月10日出生，昨
天已满月。8月9日凌晨周杰伦终于抱出女
儿亮相。据知情人爆料，昆凌已离开月子中
心，周杰伦带她及女儿赴东京度假，欢庆她
后天的22岁生日，也犒赏她辛劳让她能“放
风”。

“小周周”出生时碰上台风灿鸿，如今首
度亮相又遇上台风苏迪罗，实属巧合。昨天
是“小周周”满月的日子，据了解，昆凌在月
子中心吃腰子等月子餐调养身体，仅剩3公

斤就能回到原体重。
去年昆凌生日时，周杰伦也安排到海岛

度假，加上女儿满月，一并欢庆，喜上加喜。
对于小两口度假一事，双方公司口径一

致。周杰伦公司说：“私人的行程不会过
问。”推算他 17日才会再飞往内地录《好声
音》，这段时间确实是休息空档。昆凌经
纪人也说不会过问她私人时间，目前会让
她好好休息，近期暂时不会帮她安排任何工
作。

（王乐）

周杰伦女儿满月昆凌“放风”
被曝将赴东京度假

本报讯 昨天一大早，张国立就
在微博晒出一组综艺节目《咱们穿
越吧》成员的乘机照，但亮点却在
他自己的照片上，他穿着野人的服
装，脸上却PS成了媚娘妆，画面违
和感超强，不少粉丝纷纷吐槽“画
面太美不敢看”。 （王一）

张国立PS媚娘妆
违和感强
粉丝吐槽：太美不敢看

张翰与古力娜扎在《山海经》中
的吻戏剧照

昆凌产后恢复得很好


